

ABSTRAK

Ayu Wandira, 2020, “Problematika Pebisnis Mikro Dalam Pembayaran Zakat Perdagangan Di Desa Gladak Anyar Pamekasan” Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr.H. Zainal Abidin, MEI.

Kata kunci: Problematika, Pebisnis, Zakat Perdagangan.

Problematika yang dialami seorang pebisnis mikro di desa Gladak Anyar yaitu sering kali lalai dalam mengeluarkan zakat perdagangannya. Peneliti mengamati di daerah desa Gladak Anyar sebagian pebisnis mikro mengeluarkan zakat tidak sesuai atau tanpa mempertimbangkan nisab (85gram), haul(1 tahun), dan kadar zakat (2,5% dari harta) bahkan ada pula yang tidak berfikir harus mengeluarkan zakat dari perdagangannya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, apakah problematika pebisnis mikro dalam pembayaran zakat perdagangan di desa Gladak Anyar Pamekasan; *kedua*, bagaimana solusi untuk mengatasi problematika pebisnis mikro dalam pembayaran zakat perdagangan di desa Gladak Anyar Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan menggunakan triangulasi sumber dan teknik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, problematika pebisnis mikro dalam pembayaran zakat perdagangan di desa Gladak Anyar Pamekasan adalah pembayaran zakat yang tidak dilakukan oleh pebisnis mikro padahal hasil yang didapatkan sudah cukup untuk memenuhi syarat zakat perdagangan seperti haul, nisab dan kadarnya dengan alasan mereka tidak begitu paham dengan zakat perdagangan. *kedua*, dalam upaya mengatasi problematika pebisnis tersebut bisa dengan bertanya kepada masyarakat lainnya yang lebih tau tentang zakat perdagangan atau bisa juga dengan mengadakan penyuluhan dalam masyarakat tentang zakat perdagangan yang diadakan oleh orang-orang penting di desa Gladak Anyar Pamekasan dengan begitu pebisnis dan masyarakat desa sekalipun bisa lebih mengetahui tentang zakat perdagangan seperti apa hukumnya dan bagaimana cara menghitungnya.